
 
 Assemblée Générale du 23 janvier 2025 du Comité de Lavéra   

Notre comité a tenu son AG et une cinquantaine d'adhérents avaient répondu à notre 
invitation. Après avoir présenté les vœux du bureau et remercié Monsieur le Maire et 
les services municipaux pour la mise à disposition à titre gracieux de la salle et des 
équipements j'ai ouvert la séance comme d'habitude en pensant d'abord à celles et 
ceux qui nous ont quittés pendant l'année, parfois trop précocement. Nous avons 
essayé de réconforter ou d'aider celles et ceux qui ont été concernés et j'espère que 
nous n'avons oublié personne ; il est difficile de tout savoir en temps et en heure. Les 
familles savent ou doivent savoir qu'elles peuvent compter sur nous.

J'étais content d'accueillir notre ami Mohamed Tifrit du comité Sud-Est qui avait  
quitté le calme de Saint- Rémy pour nous rejoindre.

J'ai passé en revue les actions sociales de notre bureau que j'ai remercié devant tous.
Les finances sont saines, Dans l'ensemble les adhérents ont compris qu'ils devaient s' 
acquitter de la cotisation rapidement, pourvu que ça dure ! Les effectifs sont stables 
malgré les décès et le vieillissement. Nous arrivons à compenser grâce à l'arrivée de 
nouvelles têtes par l'intermédiaire de la section randonnée. J'ai aussi demandé de 
signaler rapidement tout changement intervenant dans les données pour éviter les 
retours intempestifs de courrier ou les remarques du style « je n'ai rien reçu ».et 
faciliter la tâche de Thérèse Legrand en liaison avec le BN.

Nous avons encore essayé de nous rapprocher de PETROINEOS pour faire connaître 
notre comité à ceux qui partent en retraite, mais nous n'arrivons à rien, ce qui nous 
ennuie quelque peu (*). Côté MIP René Marion et Richard Deboom sont toujours 
administrateurs (l'un titulaire, l'autre suppléant) fidèles au poste et nous avons la 
certitude que nos voix sont entendues. Nous avons débattu des règles concernant les 
retraites, de l'indécision qui règne et des incidences sur notre pouvoir d'achat.

Autre débat intéressant avec l'IGRS et le nouveau changement de gestionnaire. Nous 
avons eu beaucoup d'appels téléphoniques suite à des retards ou des anomalies et 
nous avons pu rassurer la salle et lui donner des informations  utiles, en particulier sur 
les adresses de contact. Nos représentants sont pour le moment dans l'impossibilité de 
dire pourquoi certains d'entre nous ont eu leur versement en 2 fois !

Notre site internet géré au plus près permet de trouver toutes les informations utiles et 
à jour. Les visites y sont rares. Plusieurs personnes nous ont redemandé les accès !

Les activités loisirs ont été relativement décevantes avec une participation moyenne 
de 40 personnes aux 4 proposées, alors que nous tenons compte des demandes. La 
sortie cabaret faisant exception. Bien sûr le prix peut parfois être un obstacle, mais les 
transports et la restauration deviennent de plus en plus gourmands. Au cours des 
échanges nous avons défini un programme qui sera peut-être plus alléchant (baisse du 



kilométrage par exemple, départ moins matinal, visite l'après-midi). 

J'ai remercié les animateurs de la section randonnée qui se dévouent pour  trouver des 
circuits, même si certains sont difficiles (les circuits bien sûr, pas les animateurs).

Durant toute cette intervention ont défilé les photos de ces sorties compilées par 
Joëlle Bressy afin d'inciter les gens à participer. Et vous amis lecteurs, vous en avez 
eu une idée par les articles parus dans les différents numéros de Présence.

Aucune candidature pour participer au bureau n'ayant été proposée, les membres 
actuels acceptent de continuer. Les rapports -moral et financier- ainsi que la 
composition du bureau ont été adoptés à l'unanimité. 

Le moment était venu de parler de notre Union et de nos positions face au Bureau 
National (BN). Et de l'importance de vos pouvoirs pour l'AG nationale 2025 qui aura
à se définir sur les finances. Il est question d'augmenter en 2026 les cotisations de 28 
à 32 € et d'aligner celles des veuves sur le taux plein. Lors du dernier CA j'ai rejeté 
ces propositions avec l'aval du bureau , surtout la deuxième qui représenterait 100% 
d'augmentation. A Lavéra cette ligne  a toujours été défendue. En réalité le gain pour 
le BN est nul, puisque notre participation n'est pas relevée, elle reste à 11,5 €. 
D'autres comités sont en accord avec nous, mais je ne suis pas institut de sondage. Je 
peux vous dire que nous attendons des précisions.

Autre point financier, bp France qui survit encore avec environ 200 employés a versé 
une contribution pour la deuxième année consécutive . Si elle était versée en 2025 
nous suspendrions le moratoire qui nous oblige à verser au BN la somme d'environ 
350 € annuels, au grand plaisir de notre trésorier bien sûr.
L'ADRESE a été dissoute, son CA estimant avoir réussi sa mission. Plusieurs de nos 
adhérents, dont certains présents, ont pu bénéficier de leurs efforts.

Les contacts inter comités vont peut-être se renforcer, nous y travaillons ici avec l'ami 
Mohamed dont les adhérents sont un peu éparpillés. Ceux qui sont géographiquement 
proches de nous pourraient participer à nos activités.

Enfin Présence ne paraîtra plus que 3 fois par an, dont une réalisée par un maquettiste 
professionnel, à la fois pour des raison de coût et de disponibilités de la rédactrice en 
chef, ça lui prend quasiment un mois à temps plein pour chaque numéro. Elle vient 
d'ailleurs de recevoir enfin une renfort (le féminin est volontaire ). J' en profite pour 
vous confirmer mon appel de l'an dernier, n'hésitez pas à faire partager vos passions. 

P.Barbarin

(*) Une réunion plutôt positive s'est tenue le 28 janvier avec Pétroinéos.


